

Fecha	Sección	Página
24.03.2009	Estados	14

FE

Diácono bendice el <mark>agua</mark> de Ecatepec para evitar escasez

[CRISTINA HUERTA GUTIÉRREZ EN ECATEPEC]

El gobierno perredista de Ecatepec encabezó la ceremonia durante la cual el diácono Raúl Llamas Martínez "bendijo el agua del municipio para evitar la escasez tan prolongada en esta temporada de estiaje", debido a que un millón de habitantes de Ecatepec, aproximadamente, tienen restringido el acceso al agua

Y aunque autoridades de un municipio laico aceptaron que todavía no se consolida entre la población la cultura del cuidado del vital líquido ni del pago del servicio, el sacerdote católico bendijo el líquido y rogó para que el agua "ojalá que no se nos vaya. Que no llegue el momento de pelearse por una gota de agua. Quiero implorar porque la vida viene del agua".

En el marco de la celebración del Día Mundial del Agual don-

de el ministro de la iglesia de Santa María Chiconautla, repartió a los vecinos el<mark>agua</mark> bendita narró su experiencia de hace 30 años cuando vivió en África: "allá las mujeres y los niños recorren hasta 30 kilómetros para acarrear agua, porque ya no hay, la tienen que traer del extranjero".

En Ecatepec, dijeron, han tenido 23 recortes de agua del Macrocircuito Cutzamala en lo que va de la presente administración municipal, que han afectado a 280 colonias de la Sierra de Guadalupe y de la zona oriente del municipio, en donde viven un millón de habitantes, aproximadamente.

Al respecto Miguel Ángel Juárez Franco, vocero del ayuntamiento, hizo un recuento de los problemas que ha enfrentado el gobierno municipal para mejorar el abasto de agua, y frenar el intento de la Comisión de Agua del Estado de México (CAEM) de mermar la dotación de este vital elemento.



Página 1 de 1 \$ 10032.75 Tam: 105 cm2 GNAJERA